



Championnat de France de Tennis 2 juin : GUITON VICE-CHAMPION DE FRANCE 2017 !

publié le 02/06/2017 - mis à jour le 05/06/2017

Nos adversaires pour la finale (Aix en Provence) présentent un profil compliqué pour nous : chez les filles une 2/6 et une 15 et chez les garçons un 4/6 (fort) et un 15/1 (qui doit monter 4/6).



Plusieurs compositions sont possibles. Nous faisons l'hypothèse qu'ils vont croire que nous allons laisser le double mixte avec Sarah et Etienne et que, de ce fait, ils vont aligner la 2/6 contre Emy en simple et nous réserver la 15 et le faux 15/1 en mixte (le simple garçon étant inchangé - et pour cause- chez eux depuis le début). Bingo !!! Ce matin, les voilà très surpris d'affronter Etienne et Emy en double et de voir leur 2/6 affronter Sarah. La meilleure configuration serait de gagner le mixte pour donner à Sarah l'opportunité d'apporter le point de la victoire ; ce qui est tout à fait possible.

Le double commence.



Emy et Etienne entrent bien dans le match et mènent rapidement 5/2. Et là, panne de tennis ! Les aixois reviennent à 5/5 facilement. Heureusement nos guitonniens se reprennent pour solder le 1er set 7/5.

Le second est laborieux dans la continuité du premier. Nous courons derrière Aix-en-Provence tout le set pour le perdre 6/4.

Le super Tie break s'annonce difficile. Mais à la surprise générale, Etienne et Emy jouent tous les points (ou presque) parfaitement pour l'emporter 10/1 ! One point.

C'est au tour de Sarah. L'adversaire est de taille. Sarah joue juste de suite. Elle se trouve assez rapidement en position de force 5/3 dans le 1er set. Mais l'autre remonte égalise puis mène 6/5. Ce douzième jeu restera dans toutes les mémoires : Sarah mène 40/15 mais le score annoncé sans que personne ne s'en aperçoive est 30 A. Le point suivant perdu par Sarah qui mène encore en réalité 40/30 mais annoncé 30/40 par l'arbitre : là encore aucune réaction du juge qui contrôle. Nouveau point perdu par Sarah et égalité. Mais l'arbitre poursuivant dans son erreur donne le jeu (sic) et le set (sic puissance 2) à son adversaire ! Non, non vous ne rêvez pas !!! La joueuse profitant de cette aubaine se précipite sur le banc. Et la coach d'Aix joue la bonne foi en indiquant qu'il n'y a pas d'erreur protégeant l'opportunisme cynique de sa joueuse.

C'est visiblement la seule (avec la juge) à ne pas avoir suivi car pour le public (nombreux, nous jouons sur le 1er court en face du club house) qui suivait la partie, l'erreur est manifeste. Interruption du match. Une entente possible pouvait être trouvée entre coachs. Mais l'aubaine est trop belle. Et le juge arbitre ne peut trancher dans ces conditions pour la remise du point. La partie reprend. Sarah, écœurée trouve toutefois les ressources exceptionnelles, hors du commun (l'expression est faible) pour gagner le 2ème set 6/3. Elle mène au début du super Tie break 4/1. Mais son adversaire remonte et conclut la partie 10/7. Cette défaite a un goût très amer. Un sentiment d'injustice envahit notre équipe (coachs compris) et le public qui a déjà pris fait et cause pour nous.

Reste encore une chance : le match de Nathan. Mais malgré un courage énorme il ne parviendra pas à déstabiliser le 4/6 qui l'emporte logiquement 7/6 6/2.

Le titre de Champion de France est redonné à Aix. Mais nous n'avons pas à rougir d'un titre de **vice-champion de France** fièrement et honnêtement acquis dans le respect du jeu et de l'adversaire (tout le monde ne peut pas en dire autant). Et puis on avait le bronze, l'or et il manquait l'argent : désormais c'est fait.

Un moment de détente sportive et musicale s'ensuit avec une activité nouvellement venue d'outre-atlantique : le Fit Tennis (Emy y était, si vous la trouvez vous avez gagné !)





Après ce trop plein d'émotions, vient le temps la cérémonie protocolaire et des discours officiels (vous l'aurez sans doute remarqué, le monsieur avec le chapeau de cowboy, eh bien il est vice président du conseil de départemental de Belfort).



Les jeunes officiels sont à l'honneur : Kyllian (ou si vous préférez, notre kiki) a obtenu sa validation d'arbitre national et est appelé pour recevoir son diplôme amplement mérité.



C'est enfin l'annonce du podium (Paris que nous avons battu en demi finale et sur la troisième marche en bronze)





Qu'ils sont beaux !!!

Puis nous reprenons la route pour un long voyage de retour ponctué par un arrêt près d'Auxerre où nous prolongeons la fête avec nos adversaires de poule (devenus de très bons camarades) : Rouen et Avoine. Cette fausse coïncidence étant due à l'usage très efficace des smartphones... et à la gentillesse des accompagnateurs ! 1h10 du matin sur le parking du collège, après 3 litres de coca ingurgités et 3 paquets de biscuits réconfortant, les parents sont là, ravis de retrouver leurs héros qui devront dès le lendemain batailler aux régionaux. Des héros tout simplement.

Remerciements : Nous tenons à remercier très chaleureusement l'ensemble des institutions et des partenaires qui nous ont permis de participer à ce championnat de France :

- ▶ M Pairel, le principal du collège Guiton,
- ▶ L'Association sportive du collège Guiton
- ▶ L'UNSS 17,
- ▶ Le Conseil Départemental
- ▶ Le Comité Départemental de Tennis
- ▶ La Ligue de Tennis Poitou Charentes

- ▶ Le Lagord Tennis Squash
- ▶ L'équipe d'organisation UNSS de Saint Raphaël dans son ensemble.
- ▶ Les entraîneurs Ludovic Pelé, Frédéric Bouton et Ludovic Magnin qui œuvrent tous les jours auprès de nos joueuses et joueurs du Pôle Tennis Etude du collège Jean Guiton.

Nous adressons également nos plus sincères remerciements aux parents de nos champions qui nous ont accordé toute leur confiance pour accompagner leurs enfants dans cette ultime épreuve.

Enfin un ENORMISSIME MERCI à nos jeunes tennismen et tennismen qui ont su donner le meilleur d'eux-mêmes et sans lesquels cette magnifique aventure, ces émotions inoubliables et ces moments de joie partagés n'auraient pas été possibles. **Et par dessus tout, ils ont montré - et la leçon mérite d'être à la fois soulignée et retenue - qu'on peut être, en se respectant soi-même, plus GRAND que l'adversaire y compris dans la défaite.**

Yannick Fraslin, Patrick Spiteri

POUR EN VOIR PLUS : voir le Site de l'UNSS de l'académie de Besançon (Toutes les photos et les vidéos ne sont pas encore mises en ligne)

Dernière remarque : si vous croisez un(e) de nos champion(ne)s. Demandez lui qui a sculpté le Lion de Belfort ? S'il répond juste, vous avez droit à une question subsidiaire : Quel est le prénom du sculpteur en question ?



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.